

Doctrina

¿Es el camino la meta o lleva el camino hacia la meta?

Esto sólo de modo alguno es una cuestión filosófica. Coaching es una prestación de servicio, que solo se demandará nuevamente, si el coach, desde el punto de vista del coachee, realiza una prestación efectiva.

La doctrina es práctica, pragmática y en el ejercicio profesional del coach evaluable. En la doctrina rige el lema: todo cuanto se aprenda, será evaluado y todo cuanto sea evaluado deberá ser aprendido. La doctrina es en el fondo autoritaria, lo cual se equipara mediante un trato respetable, aceptación valorativa y tolerancia comprensiva, frente a los diferentes pupilos y sus potenciales individuales.

La transmisión de la teoría del coaching autoorganizado „Theorie vom Selbstorganisierten Coaching“ conlleva una interacción entre didáctica y metodología, que implusa individualmente la adquisición de la competencia como coach.